



Strasbourg, la ville happy green du moment

Tout un symbole que ces quelque cent voitures Toyota Prius hybrides rechargeables qui, depuis avril et pour trois ans, sont testées à Strasbourg. Alors que l'engagement écologique et environnemental de la ville européenne monte en puissance, le rapport d'activité 2009 de Strasbourg Convention **Bureau** révèle que, contrairement à bon

nombre de ses homologues, les effets de la crise n'ont pas eu d'impact à la baisse sur son activité. Hausse de 11% du nombre de ses adhérents pour un total de 94 membres aujourd'hui, 200 projets gérés donnant lieu à 103 opérations. Strasbourg Evénements, le gestionnaire du Palais des Congrès et du Parc des Expositions, n'est pas en reste. Porté par la charte de développement durable et de recommandations « vertes » pour l'ensemble de ses 130 collaborations et par un bilan carbone pour ses opérations, 2009 s'inscrit au palmarès des bons exercices. Le chiffre d'affaires a atteint plus de 18 M€, pour 303 événements représentant près de 170 000 journées congressistes. Et ce n'est pas un hasard si le Congrès de l'Union sociale pour l'Habitat, primé « meilleur événement éco-responsable » pour son édition 2009 à Toulouse, se déroulera à Strasbourg fin septembre. C'est le plus grand congrès itinérant de France avec plus de 8000 participants sur 3 jours.